



✦ "PLUS ULTRA" Y "MAGIS" ✦
• ✦ • ✦ • ✦ • ✦ • ✦ • ✦ • ✦ •

Cuando se busca un comienzo y un acceso histórico-existencial del "magis" de Ignacio, ayuda una mirada al Emperador Carlos V. Ambos fueron coetáneos y estuvieron en relación a través de diferentes personas. Se dice que en el Reino del Emperador Carlos V "no se ponía el sol", y su primer biógrafo lo llamó "Carlos, el Grande". Su lema "plus ultra", significa "más allá", todo "más allá". En primer lugar "más allá" del estrecho de Gibraltar, que en la antigüedad simbolizaba el fin del mundo. Su época fue la de las grandes conquistas: América, por la vía marítima de las Indias, navegación alrededor de la tierra, comienzo de los Reinos coloniales. En esta época, en esta atmósfera vivió Ignacio. Y por eso se comprende que comience su Autobiografía con estas palabras:

"Hasta los 26 años de su edad fue hombre dado a las vanidades del mundo y principalmente se deleitaba en ejercicio de armas con un grande y vano deseo de ganar honra."

Ignacio, un ser humano, un noble, un hombre, que tenía el "yo-idealizado", y disfrutaba mucho con utopías caballerescas y sueños de conquistas. Mediante su herida en el combate, la cercanía de la muerte y sus encuentros interiores con la realidad del Cristo viviente comenzó el proceso de una conversión y transformación. El "plus ultra" se lo dejó a su Emperador; para sí eligió la andadura del paso siguiente, el camino del peregrino, el seguimiento de Jesús. Escuchó de forma cada vez más

sensible Su “¡sígueme!”. Si los pasos eran grandes o pequeños, ya no era tan importante. En el camino hacia la meta el paso más importante es siempre el próximo posible.

Willi Lambert S.J.



Escudo de España de Carlos V

www.vacarparacon-siderar.es